

**Pete Morton**  
**Irish Folk Club Munich im Stemmerhof**  
**Monday 25.11.2019, 20:00**

[www.petemorton.com](http://www.petemorton.com)  
[www.irishfolkclubmunich.com](http://www.irishfolkclubmunich.com)

Pete Morton is one of England's great troubadours, entertaining throughout the world over the last 25 years with his passionate voice and unique way of songwriting. His songs are an unruly mix of politics, love, and social comment, held together with humour and energy. With folk anthems like 'Another Train', (made famous in Germany by the Poozies) and more recently 'when we sing together' Pete speaks of the human condition bringing a glimmer of hope and a chorus or two of good cheer! Not to be missed.

Pete Morton zählt zu den großen Troubadouren der englischen Musikszene. Seit 25 Jahren zieht er mit seinen überaus unterhaltsamen Auftritten, seiner starken, leidenschaftlichen Stimme und seiner einzigartigen Liederkunst durch die Welt. In seinen Liedern tischt er eine unbändige, aufmüpfige Mischung aus politischer Auseinandersetzung, Liebe und Sozialkritik auf, mit viel Humor gewürzt. Wenn seine mitreißenden Folk-Hymnen wie 'Another Train' (in deutschen Folk-Kreisen durch die Poozies bekannt geworden) und jüngst 'when we sing together' das menschliche Leben in seiner ganzen Bandbreite unter die Lupe nehmen, dürfen zuversichtliche Hoffnungsschimmer und ausgelassene Mitsing-Refrains nicht fehlen. Unbedingt live erleben!

**Infos/Reservierung:**

**irishfolkclub@hotmail.de, 089/679 24 81, 0174/9541883**

**<http://tinyurl.com/jqaoqlt>**

**Veranstaltungsort: Irish Folk Club Munich - Ars Musica im  
Stemmerhof, Plinganserstr. 6, 81369 München (U6/S7 Harras, Bus  
53 Sendlinger Kirche)**

V.i.S.d.P. Alison Moffat & Frank McLynn, Carlo-Schmid-Strasse 7, 81739 München

**Tickets €16 / 13**